

# 丹波市総合体育大会が始まりました

6月30日（金）

令和5年度丹波市中学校総合体育大会が始まりました。3年生にとっては、最後の総体です。本日より私は男子ソフトテニスの大会長のため生徒の頑張りを観戦することはできませんが1チームでも多くの部が上位の大会に進めることを願っています。早い部は6時40分には学校を出発して会場に向かいました。どの部もきちんと整列して運転手さんに挨拶してバスに乗って無事出発しました。会場以外での礼儀やマナーなど感謝の気持ちを忘れずに頑張ってきてください。天候の関係でサッカーと軟式野球と男女ソフトテニス部は7月2日（日）に変更になりました。保護者や地域の皆さんも時間が許しましたら、応援をしていただければありがたいです。 **日程変更**

- 女子バスケットボール部：6月30日（金） 氷上中学校体育館
- 男子ソフトテニス部：6月30日（金）・7月2日（日） 青垣総合運動公園テニスコート
- 女子ソフトテニス部：6月30日（金）・7月2日（日） 春日総合運動公園テニスコート
- サッカー部：7月2日（日） 氷上中学校グラウンド
- 軟式野球部：7月2日（日） 春日総合運動公園（春日スタジアム） 変更になりました。

## 市総体の1日目の結果

- 女子バスケットボール部：予選リーグ惜敗
- 男子ソフトテニス部：団体戦 予選リーグ惜敗
- 女子ソフトテニス部：団体戦 第3位

